5-mal Gold für das Karate Dojo Kazuya Sasbach

Alljährlich findet in Maulbronn ein Nachwuchskarateturnier, der Roba-Klostercup statt. Das Karate Dojo Kazuya Sasbach war mit 10 Startern vertreten. Zunächst zeigten die Jüngsten in Kata (Technikabfolge) Leonie Zink, Leonie Kiesner und Fabio Eckstein ihr Können. Alle drei ließen an diesem Wettkampf ihren Gegnern keine Chance. Sie gewannen Runde für Runde und auch im Finale setzten sie sich mit starken Katas durch. Fabio Eckstein gewann hier gegen den amtierenden Vize-Landesmeister von Baden-Württemberg mit 2:1. Somit waren drei 1. Plätze sicher. Bei den Älteren zeigte Mathilde Wehberg saubere und starke Katas und Kämpfte sich bis ins Finale. Jedoch musste sie sich hier ihrer erfahreneren Gegnerin geschlagen geben. Der zweite Platz war ihr aber sicher.

Durch diese Top-Platzierungen motiviert, wollten auch die Kumite Athleten (Kampf gegen einen Gegner) nachlegen. Dies gelang ihnen durchaus. Im Kumite erreichten zwei Athleten Gold. Marvin Eckstein sowie Tim Deuchler gewannen ihre vier Kämpfe und durften somit bei der Siegerehrung ganz oben stehen. Fynn Alf verlor in der Vorrunde schon seinen ersten Kampf. In der Trostrunde konnte ihn aber keiner mehr stoppen und er sicherte sich nach vier spannenden Kämpfen Bronze. Leander Kraft kämpfte sich bis ins Halbfinale vor, hier musste er sich aber leider geschlagen geben. Den 3. Platz ließ er sich aber mit einem Sieg in der Trostrunde nicht mehr nehmen. Den Abschluss machte noch Melea Fischer indem sie sich auch den 3. Platz bei den Schüler Mädchen erkämpfte.